

BOLETÍN DE PRENSA No. 497 ->>

UAA evalúa sus programas educativos para lograr meta de actualización continua y calidad.

Con el fin de lograr que los egresados encuentren cabida en el sector productivo y puedan desarrollar empresas la Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza una evaluación continua de sus programas educativos con miras a la acreditación de las licenciaturas en Gestión Turística y Ciencias Ambientales por parte del Comité Interinstitucional para la Evaluación de Educación Superior, CIEES.

Esta semana el rector, Mario Andrade Cervantes recibió a las vocalías del CIEES de las áreas de Ciencias Sociales y Administrativas, así como de Ciencias Naturales y exactas de este organismo que están llevando a cabo el trabajo de verificación, a fin de otorgar la acreditación de los programas académicos en cuestión.



El rector aseguró que es interés primordial de la Máxima Casa de Estudios mantener la excelencia educativa en todos sus programas, por lo cual ha buscado la intervención de organismos tanto nacionales como internacionales para llevar a cabo la revisión de las carreras que oferta la UAA, con el fin de garantizar a sus estudiantes contenidos pertinentes, el desarrollo de habilidades y el aporte de conocimientos que les auguren éxito en su futuro desempeño profesional.

Los comités están integrados por pares académicos expertos en cada una de las áreas a evaluar, quienes realizarán sesiones con el sector productivo, egresados, alumnos y docentes de ambas carreras. En estas reuniones podrán conocer a detalle la eficiencia de los planes académicos y la concordancia con el perfil de egreso.



En el caso del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, somete a evaluación la licenciatura en Gestión Turística, debido a su cambio de nombre, por lo que el comité evaluador se enfocará en la pertinencia de los nuevos contenidos académicos, respecto a lo que requiere el sector productivo local.

La Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna sostuvo que el 100% de los programas evaluables de este centro han sido acreditados por organismos externos, lo que permite mantener un nivel de calidad óptimo en todas las carreras.

Entrevistada durante su estancia en la UAA, Yanithza Celeste Vorrath, Analista del Comité Evaluador y perteneciente a varias instituciones de educación superior entre ellas la Universidad Autónoma de Yucatán, aseguró que la Autónoma de Aguascalientes ha mostrado de forma permanente su interés en la mejora continua, no sólo cumpliendo con los estándares de calidad, sino demostrando con sus egresados, cuerpo académico y alumnos la actualización de sus programas.

Explicó que es necesario que todas las universidades públicas enfrenten esta supervisión para dar certidumbre a los miles de jóvenes que desean prepararse a fin de ejercer una profesión que apoye el desarrollo de su país.

Por su parte el Centro de Ciencias Básicas, buscará la acreditación de la licenciatura en Ciencias Ambientales para brindar al estado egresados que incidan en las políticas públicas para mejorar el medio ambiente. Gerardo Zavala González, coordinador de los evaluadores de Ciencias Naturales y Exactas del CIEES, mencionó que se pondrá especial énfasis en la revisión del plan de estudios y el equipamiento con que cuentan los laboratorios en donde realizan prácticas los estudiantes de esta carrera.

Mencionó que serán muy puntuales en el dominio de una segunda lengua por parte de los alumnos, debido a que la carrera es multidisciplinaria en el momento de que los egresados prestan sus servicios profesionales no sólo en el país sino a nivel global.

En su oportunidad la Decana del Centro de Ciencias Básicas, Martha Cristina González Díaz,

indicó que el sistema departamental de la UAA hace eficiente el uso de los recursos humanos a la vez que se respeta la orientación precisa de las materias en cada una de las carreras, por lo que aseguró que la formación de los jóvenes es completamente integral.

Cabe señalar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es la única en el país que se somete a revisiones de seguimiento, aún cuando sus programas ya han sido acreditados.